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【会議録】 

司会 足利コミュニティ FM 常務取締役 根岸智也 

 

◇開会 

 

◇あいさつ 

●足利コミュニティ FM 放送局⾧ 茂木宏 

お忙しい中お集まり頂きありがとうございます。試験電波も順調に発信し、本免許取得に

向け努力しています。本日は番組編成について説明いたしますので、番組審議会の皆様に

は、慎重にご審議をお願いします。 

 

◇足利コミュニティＦＭ局員紹介 

 

◇資料等配付物の確認 

●根岸 

足利コミュニティＦＭ株式会社設立の経緯説明。現在、予備免許を取得し試験電波の発信

中、可聴地域の説明、今後のスケジュールの説明。配布資料を元に、番組審議会の目的と

役割について説明。 

 

◇委員自己紹介 

和田幸信委員、伊藤清志委員、茂木正人委員、大塚康司委員、武井保則委員 

 

◇委員⾧選出 

審議により、委員⾧・和田幸信氏を互選。これ以降、和田委員⾧が議⾧となり委員会の進

行を行う。 

 

◇審議事項 

１） 番組審議会規定について 

主催者より資料を元に審議会の規定を説明。 

委員からの質問なし。 

 

２） 放送番組の編集の基準について 

茂木・根岸より放送番組編成の基準について説明。 

編集基準について全員一致で承認された。 

 

３） 放送番組の編集に関する基本計画について 



茂木根岸より放送番組の編集に関する基本計画について説明。 

●委員⾧ 

足利市の市民に密着し、災害の際に役に立つＦＭ局の運営に期待する。 

→全員一致で基本計画が承認された。 

 

４） 週間番組編成について 

配布資料を元について説明 

市民参加を積極的に行い、地域に根ざした市民全員参加のＦＭ局をめざす。 

●委員  

自主制作（足利の番組）はどのくらいあるのか？ 

●佐藤 

自主制作率は５０％弱。それ以外は外部制作番組を流す。今後、自主制作比率を上げてい

きたい旨説明。 

→全員一致で週間番組編成が承認された。 

 

５） その他、質疑応答 

●委員 もう少し電波は強くならないか。 

コミュニティＦＭの最大出力２０Ｗで放送しています。 

●委員 場所により聞こえないとの声もある 

建物内であれば、アンテナを横にして窓の近くなどで聴取をお願いします。 

●委員 どのくらいの聴取者数を想定しているか 

現段階で断言は出来ない。市民が積極的に番組へ参加してくれることにより自ずと聴取率

も上がってくると考えます。 

 

 

６） 次回日程について 

次回審議会開催は、委員全員の都合により決定する。 

 

◇閉会 


